

La Baule - Presqu'île

Un label jeunes tout neuf pour le club de foot

Pornichet — Le club pornichétin est l'un des rares de la presqu'île à avoir obtenu le label jeunes espoir FFF. Un sésame pour monter en Régional.

Pornichet et le football, c'est une histoire de cœur qui a pris ses racines au siècle dernier, dès 1940.

L'année 2020 sera d'ailleurs l'occasion pour le club de revenir sur ces huit décennies qui ont forgé son histoire et l'ont amené à ce qu'il est aujourd'hui : un club dynamique et prospère, qui a le regard tourné vers l'avenir.

Recrutement de cinq joueurs

Labellisé depuis 2006 pour son école de football des petits, le club vient d'obtenir le tout nouveau label jeunes, qui s'appuie sur des critères précis et pointus, ce qui le rend d'ailleurs inaccessible pour bien des associations. « Nous avons déposé notre candidature auprès de la Fédération française de football (FFF) dans l'objectif de faire évaluer la qualité du projet club et de la formation des jeunes, depuis les U6 jusqu'aux U19, explique Emmanuel Riou, le responsable technique. Il nous a fallu répondre à des questions précises sur le projet associatif, sportif, éducatif, en tenant compte de l'encadrement et de la formation. Ce label nous est octroyé pour une durée de trois ans et nous ouvre des portes sur l'avenir. »

Si le label est une reconnaissance de la qualité du travail effectué par les bénévoles et les salariés du club, il est



Mehdi Benmalek, l'entraîneur des seniors; Christian Roussau, vice-président; Anthony Bellorge, président; Sophie Keruzoret, référente du groupement féminin, et Emmanuel Riou, responsable technique. | PHOTO: OUEST-FRANCE

également un sésame pour inscrire les jeunes en catégorie régionale. « Il nous a aussi permis de recruter cinq joueurs de Saint-Nazaire, ce qui va amener deux équipes au niveau régional à la rentrée prochaine », précise l'entraîneur des seniors, Mehdi Benmalek, qui se veut modeste dans son ambition mais ne cache pas la volonté du club de « devenir un prétendant très sérieux à la régionale 2,

dans les deux prochaines saisons ».

Passé de 318 licenciés, en 2013, à une moyenne de 450 depuis trois ans, le club affiche une santé de fer et un moral d'acier. « Il ne faut pas oublier que l'un de nos objectifs principaux est de permettre à tous, confirmés ou débutants, de pratiquer le football en se faisant plaisir. Les portes du club sont grandes ouvertes à toutes celles et ceux qui ont envie de

nous rejoindre, principalement dans les catégories U16 et U17. Nous sommes également à la recherche d'un gardien de but pour les équipes qui évoluent en régionale », précise Emmanuel Riou.

Le président du club, Anthony Bellorge, tient à préciser que « le club doit également sa réussite aux partenaires indispensables, en majorité des entreprises de Pornichet ».